



GRUPO PARLAMENTARIO

PREGUNTA CON RESPUESTA POR ESCRITO

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

D. JUAN LUIS STEEGMANN OLMEDILLAS, D. ANTONIO SALVÁ VERD, D. ANDRÉS ALBERTO RODRÍGUEZ ALMEIDA, D^a MERCEDES JARA MORENO, y D. TOMÁS FERNÁNDEZ RÍOS, en su condición de Diputados del Grupo Parlamentario VOX (G.P.VOX), al amparo de lo establecido en los artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pregunta, para la que solicitan respuesta por escrito.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Según declaraciones de la Ministra de Sanidad, Carolina Darias, el 24 de noviembre de 2022,¹ "ha habido un problema puntual de producción pero se está solucionando", ya están trabajando con "tres turnos seguidos" para que a finales de esta semana haya existencias de amoxicilina en las farmacias. "La Agencia Española del Medicamento (AEMPS) está trabajando intensamente", ha añadido. También ha pedido a los

¹<https://www.msn.com/es-es/noticias/espana/sanidad-confirma-que-habrá-amoxicilina-en-las-farmacias-a-final-de-semana/ar-AA14v8qW>



CONGRESO DE LOS DIPUTADOS
XIV LEGISLATURA

VOX

GRUPO PARLAMENTARIO

ciudadanos que sean responsables con sus compras y solo pidan en farmacias lo que necesiten.

Actualmente, según los datos recogidos por la Agencia Española de Medicamentos y Productos Sanitarios (AEMPS), sigue existiendo un problema con el suministro de amoxicilina a las farmacias españolas.²

La Agencia Europea de Medicamentos (EMA, por sus siglas en inglés) ha publicado una nota de prensa sobre la actualización de la escasez de antibióticos en la Unión Europea.³ Indican las medidas que, "El Grupo Director Ejecutivo sobre Escasez y Seguridad de los Medicamentos (MSSG) de la EMA se reunió el jueves para discutir el progreso realizado y acordar los próximos pasos en la respuesta coordinada a la escasez actual de antibióticos que contienen amoxicilina (solos y en combinación con ácido clavulánico) en la UE."

Entre las medidas que se están adoptando por distintos países para aplacar este problema de escasez de medicamentos indican que "Mediante el uso de ciertas **flexibilidades reglamentarias**, como el suministro excepcional de determinados medicamentos que pueden no estar autorizados en un determinado Estado miembro de la UE, o las exenciones totales o parciales de determinados requisitos de etiquetado y envasado de los medicamentos, muchas autoridades nacionales competentes han logrado mitigar ciertas escaseces."

En virtud de lo expuesto, instamos al Gobierno a que responda por escrito a la siguiente

²<https://cima.aemps.es/cima/publico/listadesabastecimiento.html?activos=1>

³<https://www.ema.europa.eu/en/news/ema-update-shortages-antibiotics-eu>



CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

XIV LEGISLATURA

VOX

GRUPO PARLAMENTARIO

PREGUNTA

Ante los problemas de desabastecimiento que se han detectado en pacientes pediátricos, ¿tiene previsto el Gobierno habilitar a las oficinas de farmacia para la formulación magistral de amoxicilina, como ya se hace con el omeprazol pediátrico?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febrero de 2023

D. Juan Luis Steegmann Olmedillas

Diputado GPVOX

D. Antonio Salvá Verd

Diputado GPVOX

D. Andrés Alberto Rodríguez Almeida

Diputado GPVOX.

Dña. Mercedes Jara Moreno

Diputada GPVOX.

D. Tomás Fernández Ríos

Diputado GPVOX

D. José María Figaredo Álvarez-Sala

Portavoz Sustituto G.P. VOX.